
Observations du public concernant l’enquête publique relative à la demande d’autorisation
d’exploiter un entrepôt logistique sur les communes d’ILLIES et SALOME

PRD – ILLIES et SALOME

Observations : M. Olivier DELVILLE

Bonjour,

Je  fais  suite  à  la  concertation  que  vous  organisez  pour  l’installation  d’un  immense  entrepôt
logistique sur le secteur Illies-Salomé

J’habite les Weppes depuis plus de 25 ans, j’ai vu ce secteur évoluer et je me permets de vous dire
que votre projet est une aberration.

Tout le monde est en accord pour considérer que le secteur des Weppes représente le « poumon
vert » de la métropole de Lille.

Et que faites-vous pour développer ce secteur ?

Réponse : Vous bétonnez et augmentez le trafic sur la RN41.

Vous allez dénaturer de manière irrémédiable le paysage et vous allez engendrer de la pollution
sonore et atmosphérique.

De  plus,  vous  ne  prenez  pas  en  considération  l’effet  cumulatif  de  tous  vos  projets  de  zones
d'activités le long de la RN41.  

C’est inadmissible.

En ces temps où « la transition écologique » se fait de plus en plus pressante, vous, les élus, allez
autoriser un projet qui va à l’encontre du bon sens.

Il est possible de de développer ce secteur de manière plus écologique.

Bien sûr, pour cela, il faut avoir la volonté d’écouter les citoyens. Ce qui ne se semble pas être votre
cas.  

Sur ceux, je vous demande de ne pas autoriser ce projet

Je reste à votre disposition

Cordialement

Olivier DELVILLE

 


